



# いちごぐみたよい

尚徳福祉会 坂戸保育園 2018. 11

朝晩は肌寒い日が多くなってきました。日中のおひさまの暖かさが心地よく感じます。園庭に出ると落ち葉を拾って持ち歩いたり、「はい。」と保育者に渡してくれたりして秋の自然にも触れています。活動範囲も広がり元気いっぱい遊んでいる子どもたち。今後も園庭遊びはもちろん散歩にも積極的にいきたいと思っています。



## 給食おいしいな♪



離乳食があがりミルクが無くなった代わりにデザートつくようになりました。初めは、デザートがきても気にせずに食べていた子どもたち。しかし、最近『デザート』＝『特別な物』ということが分かるようになり指をさして「あそこにある!!」・「ちょうだい!!」と催促をする姿が見られるようになってきました。目の前にくると満面の笑みで食べています。デザートのおいしさもわかるようになってきたようです。また、スプーンにも興味を示す子が増えてきました。別皿におかずがのせても「いや。」と首を振り食べなかった子がスプーンと一緒に置くといつの間にか食べていたり!?といったことがあります。スプーン効果が絶大です!!中には、スプーンを持ちながら手づかみで食べている子もいます。それぞれスプーンには興味があるようです。



## おしゃべり楽しいな～

最近、喃語や単語など少しずつ言葉が出てくるようになってきた子どもたち。最近の様子を紹介したいと思います。

○お片付けをしていて～

保育者が「ないないね。」と言いながら片付けていると、一緒に「ないない!!」と喋りながら片付けてくれたり…

○食事をしている～

「いただきます。」と挨拶をすると、手を合わせながら「ます!!」と言ったり…

○名前を呼ぶと手を挙げながら、「はい!」と返事をしたり…

少しずつですが言葉の意味を理解しながら行動に移せるようになってきています。これからももっともっと増えてくるので今後は楽しみですね!!

## こんなやりとりがありました～

遊んでいる時に子どもたち同士でこんな姿が見られました。

○お部屋で絵本を読んでいる時のこと…

食べ物が出てくると絵をつまんでパクっ!!と食べる姿が!そのあと「はい!」と友だちにあげる姿が見られました。様子を見ていたらちゃんと口元に手を持って行ってましたよ。しっかりと分かっているようです。そして、もらった子は口をモグモグと動かしていました!!

○園庭では…

砂場で遊んでいて、おもちゃを盗んだようにしていたので、保育者と一緒に「貸して～」という「はいっ」とすんなり貸してくれたということもありました。子どもたちの小さなやりとりが見られています。

